

Carta de Arnaldo Orfila a Francisco Ayala (14/09/1948)

c.a.

a 14 de septiembre de 1948.

B-3175.

Sr. Francisco Ayala,

Defensa 649 5º. F.

Buenos Aires, ARGENTINA.

Mi querido amigo:

Recibo la suya del 6 corriente con la que dirige la Dirección de *Realidad*. He atendido con gran interés su pedido de mi intervención para facilitar su visita a nosotros e imaginaré el gusto e interés que en ello he puesto. Creo que las cosas van bien: me ha dicho Ramos por intermedio de Leopoldo Zea que no se le había concedido porque todavía no tienen resuelto el asunto en virtud de que la Universidad les tiene que acordar la partida necesaria para costear el ciclo de conferencias de invierno que darán en enero y primera quincena de febrero. Considera que la gestión tendrá buen resultado y aunque no sabe con qué podrán retribuir la tarea de cada uno, piensa que por lo menos podrá alcanzar para la estadía en ésta durante 15 a 30 días. El plan es que dé 6 clases.

Para fin de mes, pues, me confirmarán esta información, fecha en que la Universidad les asignará la partida correspondiente y si no se lo informan antes ello [sic] directamente, tendré el gusto de hacerlo yo en cuanto lo sepa.

Imaginaré el interés que tengo en que todo esto salga bien para hacer posible su visita que me dará tanta alegría.

Le ruego salude a su señora y reciba un abrazo cordial de su muy amigo.

REMITENTE: Orfila, Arnaldo

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: Defensa 649, 5º F, Buenos Aires

ORIGEN: Ciudad de México

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]